

## Errichtung Fahrradampel

[REDACTED]

Mi 20.10.2021 08:32

An: bag-mitte.dir <bag-mitte.dir@muenchen.de>;

Kategorien: BA 4

**Sehr geehrte Damen und Herren,**

**Ich würde gern eine Ampel für FahrradfahrerInnen beantragen (stadteinwärts- und auswärts) auf der Schleißheimerstraße Ecke Leonhard-Frank-Straße bzw. Hildeboldstraße.**

**Diese Ampel wird insbesondere am Morgen von vielen Schulkindern benutzt, die zu der nächst gelegenen Bayernschule gehen und es kommt da immer wieder zu gefährlichen Situationen, weil RadfahrerInnen auf dem Radweg nicht anhalten (trotz Linie auf Boden und Schild) wenn FußgängerInnen grün haben und dabei den auf dem Bürgersteig verlaufenden Radweg überqueren müssen.**

**Vielen Dank für eine Rückmeldung.**

**Viele Grüße,**

[REDACTED]